
❖2年生（第 14回生）保護者対象『本校の教育活動に関するアンケート』集計結果❖ 

 

本校では「自己点検・自己評価」活動の一環として、保護者アンケートを実施している。 

本校の教育活動ならびに学校運営のより一層の充実を図るための課題や改善点を明らかにするため

のデータを得ることを目的とし、宣誓式後に実施した保護者会に参加された保護者の方々を対象にア

ンケートを実施した。URL または二次元コードからアンケートフォームにアクセスする方式とした。 

回収率は 31％であった。設問および結果については以下の通りである。 

 

 

 

１）お子様が本校に入学したことで、成長を感じることはどのようなことですか。特にあてはまる 

ものを 2 つ選択してください。 

 

    

 

２）本校では、学生が主体的に学習できるよう授業（講義・演習・実習）を構成しています。現在ま

でのお子様の学習状況をどのような感じておられますか。あてはまるものを選択してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度「自己点検・自己評価」活動 



３）本校では、就職や進学といった進路について、学生一人ひとりにあった支援・指導を行っていま

す。本校の進路指導・支援についてどのように感じておられますか。あてはまるものを選択して

ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４）本校では、国家試験対策委員会の教員を中心に、さまざまな立場からすべての教員が国家試験

対策にあたっており、学生が自分の力で課題に取り組めるよう支援しています。本校の国家試

験対策についてどのように感じておられますか。あてはまるものを選択してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



５）保護者のお立場で、お子様を本校に入学させて良かったと思いますか？  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６）上記５．で「とてもそう思う」「そう思う」を選ばれた方にお聞きします。その理由として特に

あてはまるものを２つ選択してください。  

 

 

７）上記５．で「そう思わない」「まったくそう思わない」を選ばれた方にお聞きします。その理由

をお教えください。 

 

     ＜対象回答なし＞ 

 

８）本校では、令和５年度より「教育後援会」を設立しています。本校の教育振興と学生の援助・福



祉の向上を図るため、今後どのような事業・活動を期待しますか。ご意見をお聞かせください。 

 

⚫ 実習場所までの移動支援は、生徒自身助かると思います。これからも、有ったらいいなと思

える支援を実際の生徒達の声を聴いて、より良い学校環境を作って頂けるといいなと思いま

す。 

⚫ 高校のように PC やタブレットの一人１台の貸し出しがあれば自宅で課題等が行えると思い

ます。 

⚫ 実習地へのタクシー送迎は、本当にありがたいと思います。 

⚫ 経済的な不安を少しでも無くして、学業に専念できる環境であってほしいです。 

 

 

９）本日の宣誓式と保護者会にご参加されての感想や、本校へのご要望、ご意見等を自由にご記入く

ださい。 

 

⚫ 宣誓式、とても良かったです。学校で学ぶこと以上に実習ではいろんな発見や学びがあり、 

皆さん看護の難しさを実感するとともに、そこで出会えた患者さんと過ごした時間はこれか

ら先も忘れることのない思い出になっているようです。一日一日を大事に自分の夢の実現に

向けて頑張ってほしいと思います！ 

⚫ 家族としても体調やメンタル面のサポート含め出来る限り応援していきたいと思います。今

後ともよろしくお願い致します。 

⚫ 決意も新たに看護師への階段を上がるんだなと思いながら参加しました。保護者会一年次に

もあったらいいなと思いました。不安なこともありますが、折り返し地点までなんとか来ま

した。今後もよろしくおねがいいたします。 

⚫ 宣誓式素晴らしかったです。以来サザンカの曲を口ずさみながら感動に浸ってます。一人一

人の内容は勿論ですがあの長い文章を暗記して発表したことには感心しました。現代は何か

ら何まで進化し、子供たちの能力は素晴らしいと思います。酒田看護専門学校は勤勉です。

そのような学校に入学できて嬉しいです。子供達の未来もこの学校の学びがこの先の人生に

とって素晴らしい生き甲斐となることでしょう。応援したいと思います。 

⚫ 一生懸命準備していたことがみのってよい式になったと思います 

⚫ とても感動的な式でした。看護学生それぞれの思いを聞くことができ貴重な体験でした。 

 

 

 

※原則、ご記入いただいた文章をそのまま載せていますが、個人情報が特定される内容や 

プライベートな事柄については割愛しています。ご了承ください。 

  ≪御礼の言葉≫ 



 

    このたびの『本校の教育活動に関するアンケート』にご協力いただきました保護者の皆さま 

に厚く御礼申し上げます。頂戴した回答ならびにご意見は、関係者および関係各所と共有し、 

本校の教育の質向上に向けた資料として活用させていただきます。 

 

 このたびの宣誓式の様子は、本校ホームページに掲載（新着情報－10 月 25 日付）しており

ます。その中でも触れておりますように、今年は昨年までの会場だった酒田市勤労者福祉セン

ターが改修工事のため使用できず、酒田市総合文化センターに会場を移しての開催となりまし

た。ステージの広さや客席数などまったく異なるため「昨年と同様」が通用せず、文字通り「一

（いち）から」の準備となりました。そのような中でも、自分たちのコンセプトを大切にして

厳粛かつ感動的な式典を構成した 2 年生の企画力と機動力を改めて賞賛したいと思います。 

また、今回の宣誓式には、ご家族様全員で出席いただいたご家庭も多く、たくさんの方々と

喜びを分かち合えたことを私たち教職員も嬉しく思います。 

 保護者会にも多くの保護者の皆さまよりご出席いただきましたこと、改めてこの場を借りて

御礼申し上げます。アンケート結果から保護者の皆さまの本校の看護教育への関心の高さと、

お子様の成長をあたたかく見守る姿がうかがえました。教職員への労いや励ましのお言葉も頂

戴することができ、大変感激しております。 

 

    本校教職員一同、今回のアンケート結果を真摯に受け止め、看護の専門職業人の育成にむけ 

てよりよい教育環境の整備および教育活動の充実を図るよう努めて参ります。今後とも、保護 

者の皆さまのご支援を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

 

                               令和６年 11 月 11 日 

                                酒田市立酒田看護専門学校 

                                  副学校長 渡會 睦美 

 

 

 

サザンカ（山茶花）の花言葉は 

「ひたむきさ」「困難に打ち勝つ」です． 


